

REFORMULACIÓN DEL PROYECTO

PAYSANDÚ

ALFREDO CASELLA

ALVARO LANZ

BICICLETAS SOLIDARIAS ESTUDIANTILES

OBJETIVO:

Adquirir bicicletas para los becarios alojados en el hogar estudiantil de Paysandú para trasladarse a los lugares de estudios.

La idea original del proyecto fue en el área deportiva para las localidades de Guichón y Quebracho. Dos lugares del interior en donde se pensó realizar actividades deportivas para los y las jóvenes de entre 15 a 29 años.

Pensando en otras necesidades del diario vivir cambiamos nuestra propuesta para poder adquirir bicicletas para los jóvenes del interior que viven de lunes a sábados en el hogar y se trasladan a distintas instituciones de la zona. Porque ciertos estudiantes hacen diferentes turnos de estudios.

Las bicicletas serían de un excelente recurso y uso para poder optimizar los tiempos de estudios y otras actividades extracurriculares.

Además de uso comunitario del Hogar siendo responsabilidad de todos el uso, mantenimiento y cuidados.

Además de ser un excelente uso para actividad física.

La propuesta se combina perfectamente entre el uso y el deporte.

Se adapta a las necesidades de los y las jóvenes.

Las condiciones y el lugar donde se desarrolla el proyecto ya estarían dadas siendo que es en el hogar de estudiantil Dependiendo de la Intendencia de Paysandú Dirección de Promoción social.